

VORGESTELLT

Hadi Breman

Wohnort: Eisenstadt

Alter: 30 Jahre

Tätigkeitsbereich: IT



1) Warum hast du dich beim Roten Kreuz beworben?

Seit Langem habe ich auf eine Chance gewartet, um mich beruflich weiterzuentwickeln. Über das Rote Kreuz hört man nur, dass es eine Organisation ist, die Menschen in verschiedenen Bereichen hilft und Leben rettet. Als ich die Stellenausschreibung gesehen habe, wollte ich die Möglichkeit nutzen, um ein Teil dieser Familie zu sein.

2) Was ist dein Aufgabenbereich als Mitarbeiter in der IT?

Wenn es Probleme mit dem PC, Notebook, den verwendeten Programmen, Handys oder Benutzerzugängen gibt, bin ich die erste Ansprechperson. Neue Software-

Installationen, Konfigurationen, Freigabe von Zugriffen auf Daten und Kalender, das Einrichten von neuen Arbeitsplätzen oder Zugängen und vieles mehr. All diese Dinge fallen in meinen Bereich. Außerdem bringe ich unsere IT-Infrastruktur auf den neuesten Stand: Schutz, Update und Back-up der Server, Netzwerkkonfigurationen und wenn nötig, wird auch zerlegt und repariert.

3) Worauf freust du dich, wenn du an deinen neuen Arbeitsplatz bzw. deine neue Aufgabe denkst?

Es gibt mehrere Dinge, die mir hier sehr gut gefallen. Zum Beispiel der respektvolle Umgang, das Gefühl, willkommen zu sein und die offene Unternehmenskultur. Abgesehen davon freue ich mich auf neue Herausforderungen, um Lösungen für IT-Probleme zu finden.

4) Deine persönliche Botschaft an deine Rotkreuz-Kolleg:innen?

Ich möchte mich bei allen meinen Kolleginnen und Kollegen herzlich bedanken, für die Aufnahme in der Rotkreuz-Familie und den von Beginn an sehr freundschaftlichen und offenen Umgangston. Ich freue mich auf unsere Zusammenarbeit und darauf, euch in IT-Belangen behilflich zu sein.



WIR SIND DA.

Aus Liebe zum Menschen.



ÖSTERREICHISCHES
ROTES KREUZ